



Ejército ruso tomó dos nuevos pueblos en Zaporozhie y Donetsk

Description

(Moscú) Las unidades del ejército ruso que participan en la operación militar especial se hicieron con el control del poblado de Novopávlovka, en Donetsk, y el de Pávlovka, en Zaporozhie, informó hoy el Ministerio de Defensa.

En su habitual parte diario publicado este lunes en su canal oficial de Telegram, el ente castrense refirió que como resultado de operaciones decisivas, unidades de la agrupación de tropas Centro tomaron el asentamiento de Novopávlovka, en la República Popular de Donetsk.

La cartera militar añadió que mientras tanto el grupo de tropas Dniéper se hizo con el control del poblado de Pávlovka, en la provincia de Zaporozhie.

El Ministerio de Defensa agregó que, en las últimas 24 horas, en el área de operaciones de los grupos Centro y Dniéper las pérdidas enemigas se situaron en hasta 400 y hasta 40 soldados, respectivamente.

A ellas se suman más de 270 bajas en la línea de operaciones del grupo Este, hasta 225 en la del grupo Sur, más de 200 en la del grupo Oeste y más de 170 causadas por el grupo Norte.

Además, las tropas ucranianas perdieron en la jornada pasada un tanque, 14 vehículos blindados de combate, 74 automóviles, siete piezas de artillería, un lanzacohetes múltiple Grad, cuatro estaciones de guerra electrónica, así como 13 depósitos militares.

También fueron derribados 12 bombas aéreas guiadas, dos misiles guiados de largo alcance Neptune y 122 drones.

Desde el inicio de la operación militar especial el 24 de febrero de 2022, las fuerzas rusas han destruido un total de 670 aviones de guerra, 283 helicópteros, 109 mil 900 vehículos aéreos no tripulados, 646 lanzaderas de misiles, y 27 mil 207 tanques y otros vehículos blindados.

Igualmente han inutilizado mil 643 lanzacohetes múltiples, 32 mil 681 piezas de artillería de campo y morteros, así como 52 mil 258 automóviles militares especializados, resumió el Ministerio.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026